

日本時事評論

編集・発行

(株)日本時事評論社
〒753-0817
山口市吉敷赤田四丁目6番38号
電話 050-3532-5152
FAX 083-928-1113
編集部
電話 050-3532-5149
FAX 083-922-3167
購読料 年4,800円
郵便振替01590-1-25226

日本時事評論 検索
www.nipponjijihyoron.co.jp
購読申し込み、書籍の案内、過去の記事の紹介は本紙公式ウェブサイトまで。スマートフォンからのアクセスは右下のQRコードをご利用ください。

紙面案内

- 2 巷露…積極的格差是正措置の限界
- 3 政府が原子力政策の方針明示を
- 6 食料不足改善に役立つ遺伝子組換え技術
- 7 尖閣諸島に有人施設の建設を最新用語
- 8 日本の肖像100…賀茂真淵(中)
- 45 地域便り
建国記念の日を祝う式典
自国を愛し誇りを持つ

〈天録時評〉

『人を大切に』日本式経営を取り戻せ

米国流経営の表面的模倣が不正統出の原因

わが国の有力企業で不正が続発し、国民も自信を失っている。これはバブル崩壊後に、日本式経営を捨てて、株主の利益を第一とする米国の経営方式や制度を導入したことが原因の一つだ。改めて、日本の文化、風土の中で構築された『人を大切に』という世界でも最先端を走ってきた日本式経営を見直すべきである。社会に役立つという基本理念を、経営者と労働者が共有し、相互信頼や一体感を持った経営を目指すべきだ。

強みの喪失

日野自動車をはじめ、ダイハツ、そして豊田自動織機と続いたトヨタグループの不正統発はわが国のモノづくりへの国際的信用を揺るがす大きな問題だ。しかも、日産、三菱などの自動車業界だけでなく、ここ数年、建設業界や製薬業界などでも主要企業による不正が発覚している。

一方で、世界的な総合人材サービスのランスタッド社が、令和三年八月から九月にかけて、三十四カ国の労働者二万七千人を対象に行った調査で「自分が選択したキャリア

に満足している」と回答したのは、わが国が世界最低だった。また、米国のギャラップ社が令和四年にまとめた「グローバル職場環境調査」によれば、「熱意溢れる従業員」と回答したのはわずか5%で、百四十五カ国中、イタリアと共に世界最低だった。

もちろん、日本人は自己を低く評価する傾向にあることから、この調査を単純に信頼できない。これまで、仕事への熱意や組織への忠誠心の高さが世界的にも知られており、これが短期間で世界最低になることは考えられないことだ。しかし、

わが国の従業員のやる気や熱意、忠誠心が低下していることは確かだ。その背景には、会社への忠誠心などを否定する社会風潮が強まったことがある。かつては熱意をもって仕事に邁進する人は「企業戦士」などと呼ばれたが、近年では「社畜」と呼ばれるように否定的に評価されている。反資本主義の学者や評論家が、会社への貢献よりも自己本位の生活を優先することを推奨し、愛社精神や同僚との協調などを軽視する風潮を作り出したことが、日本人の忠誠心や熱意の低下を招きわが国の強みを弱体化し

つつあるのは明らかだ。わが国の強みの代表的なものが現場で行われる改善だ。トヨタ式「カイゼン」は、経営陣の指示ではなく、従業員が自主的にみんなで知恵を出し合い、業務の無駄や問題点を改善し、効率化を高め、その結果、従業員のやる気や満足度も高めるといふ、世界でもよく知られた経営手法だ。世界的企業となったアマゾンの創業者であるジェフ・ベゾス氏は「カイゼン」という言葉を使って株主へ経営方針の説明を行っている。今や「カイゼン」についての研究が世界的に行われている。「カイゼン」が効果を上げるには、目標の明確化や従業員の自立などが求められるが、最も重要なのは相互協力や助け合いのチームワークとされる。

利益よりも人

一九九〇年代のバブル崩壊以後、企業のみならず国民も自信喪失に陥った。そのために日本式経営が時代遅れと批判された。かつては「終身雇

用」「年功序列」「企業別労働組合」が日本企業発展の三種の神器とされたが、これを否定することで雇用が不安定性が揺らぐようになった。

しかし、三種の神器はわが国企業だけの特有なものではない。むしろわが国では経営学において日本企業の競争優位性に関する研究、理論化が進まなかったために、社会制度として定着していた三種の神器を前面に押し出して説明しただけだ。これは単に当時の人事制度の特長を示したものに過ぎず、日本式経営の本質ではない。最大の特長は利益よりも人を大切に

技術と創造力により社会に貢献する



株式会社
テクノワールド

代表取締役 **鏡 與徳**

本社／福岡県福岡市博多区千代4丁目29-32 前田ビル4F
熊本支店・あさぎり工場／熊本県球磨郡あさぎり町免田西910
横浜支店／神奈川県横浜市神奈川区栄町5-1
横浜クリエイションスクエア403A

お問い合わせは

0120-450-663

<http://www.tech-w.co.jp>



= 関連会社 =



株式会社 **アクトエージェンツ**

本社／福岡県福岡市博多区千代4丁目29-32 前田ビル3F

(一面から続く)
それが品質向上のための全社的小集団活動や品質管理(QC)サークルを可能にした要因である。米国のように細かい業務手順や職務の詳細を明記した職務記述書に基づいて仕事を進めるのではなく、上司の指示も大まかで包括的だ。その中で各自が同僚と協調し、お互いに知恵を出し合っ

た忠誠心や協調心であり高い道徳心や遵法精神である。日本式経営とは、日本社会の社会的、文化的な環境に適合するものとして歴史的に形成されてきたものだ。それを放棄し、米国の制度や手法を導入すれば、わが国の強みは失われてしまう。

最先端の経営技術

一九九〇年代から米国の経営方式や経営手法を進んだものとして多くの企業が採り入れ、会計制度も米国流となり、株主利益が重視されるようになってきた。そのために経営に関する用語はカタカナ語が溢れている。しかし、そうした経営用語の多くは日本の企業が実践し、米国で理論化され

たもので、淵源はわが国にある。例えば、製造工程の無駄を排除して、製品や製造工程など全体的に効率的な生産を指す「リーン生産方式」がある。これはわが国の自動車産業を研究し、とりわけトヨタの生産方式を分析し、コスト削減の手法を体系化したものである。アマゾンのリーン生産方式が有名だが、ジェフ氏は「カイゼン」という言葉を用いている。アマゾンの物流工程では、問題が生じた時に、ランプで異常を知らせる「アンドンシステム」が採用されているが、これは行燈に由来している。

また、「オープンイノベーション」や「ユーザベーション」(積極的格差是正措置)で就任してきたのではないかと

の経営者も国民も自信を持つべきだ。今回のトヨタグループの不正問題の原因としてコーポレート・ガバナンスの不全やコンプライアンス意識の欠如が指摘されている。この言葉が象徴するように米国流の経営技術を表面的に導入したことが問題だ。

「法令遵守」と訳されるが、現在では単に法令を守れば良いということではなく、道徳や倫理、公序良俗などの社会規範を遵守し、公正公平に業務を行うことが求められている。わが国では昔から行われてきており、どうして法令遵守という言葉を使わないのだろうか。

巷

▼ハーバード大 学初の黒人女性学長として昨年七月に就任したクローディン・ゲイ氏が今年一月に辞任しました。直接的原因は学内で反イスラエルの反戦デモが拡大した昨年十二月五日、ゲイ氏はペ

の発言でした。▼学生がユダヤ人の大量虐殺を呼びかけることが学内の規則に違反すると明言しました。これに對し「差別的な反ユダヤ主義を明確に否定しな

た。直接的な原因は学内で反イスラエルの反戦デモが拡大した昨年十二月五日、ゲイ氏はペ

の発言でした。▼学生がユダヤ人の大量虐殺を呼びかけることが学内の規則に違反すると明言しました。これに對し「差別的な反ユダヤ主義を明確に否定しな

た。直接的な原因は学内で反イスラエルの反戦デモが拡大した昨年十二月五日、ゲイ氏はペ

の発言でした。▼学生がユダヤ人の大量虐殺を呼びかけることが学内の規則に違反すると明言しました。これに對し「差別的な反ユダヤ主義を明確に否定しな

た。直接的な原因は学内で反イスラエルの反戦デモが拡大した昨年十二月五日、ゲイ氏はペ

の発言でした。▼学生がユダヤ人の大量虐殺を呼びかけることが学内の規則に違反すると明言しました。これに對し「差別的な反ユダヤ主義を明確に否定しな

た。直接的な原因は学内で反イスラエルの反戦デモが拡大した昨年十二月五日、ゲイ氏はペ

の発言でした。▼学生がユダヤ人の大量虐殺を呼びかけることが学内の規則に違反すると明言しました。これに對し「差別的な反ユダヤ主義を明確に否定しな

た。直接的な原因は学内で反イスラエルの反戦デモが拡大した昨年十二月五日、ゲイ氏はペ

の発言でした。▼学生がユダヤ人の大量虐殺を呼びかけることが学内の規則に違反すると明言しました。これに對し「差別的な反ユダヤ主義を明確に否定しな

積極的格差是正措置の限界

や女性を救済する積極的格差是正措置の名の下に公的機関や会社の人事、採用、大学入試などで優遇されてきました。ゲイ氏の就任もその一例だと

の判決の大転換です。▼三月八日は国際女性デーですが、人事採用基準を下げてまで黒人の女性を学長に登用するような格差是正措置は、社会にとっても大学関係者個人にとっても大きな損失

です。歴史的、文化的に形成された不平等や差別撤廃には「時間」が必要です。短兵急な実現を図れば、新たな対立を生むのが自然の摂理です。

このはわが国の社会や文化的風土に合わず、経営者は従業員を単なる管理対象の存在とみなすようになった。これまでのような経営者と労働者の一体感や信頼感が失われたことが、様々な不祥事を招いたのである。企業は社会に役立つ存在としての責任を果たすことを目指し経営者と労働者が一体感を共有する日本式経営に立ち戻るべきだ。

このはわが国の社会や文化的風土に合わず、経営者は従業員を単なる管理対象の存在とみなすようになった。これまでのような経営者と労働者の一体感や信頼感が失われたことが、様々な不祥事を招いたのである。企業は社会に役立つ存在としての責任を果たすことを目指し経営者と労働者が一体感を共有する日本式経営に立ち戻るべきだ。

丁寧な安心施工
橘樹造園
〒213-0022 神奈川県川崎市高津区千年435-5
☎/FAX:044-766-0005
携帯:080-7228-1014

ブルーミングガーデン
鈴木 栄
〒252-0331 相模原市南区大野台4-10-3-3

「湘南のおばあちゃん
子供相談承ります」
高木書房

(有) **A・N・G**
永田 清隆
大和市代官4-9-2藤和ライオン1-101
電話 046-268-3640
(FAX)046-408-2024

保険の事ならすべておまかせ
有限会社 保険サービス
三井住友海上火災保険
三井住友海上あいおい生命代理店
日本損害保険協会認定
損害保険トータルプランナー
〒213-0014 川崎市高津区新作2-1-34
TEL 044-863-3860
FAX 044-863-3861

(株)環境空調システム
代表取締役 金田一定士
旭営業所 〒241-0816 横浜市旭区笹野台3-9-7
TEL(045)364-6919

憲法の真実と専守防衛の虚構
明日の日本の安全と繁栄のためになすべきことは?
山本 和敏 著
出版局 TEL.050-3532-5149
FAX.083-922-3167
http://www.nipponjihyoron.co.jp
申込先 (株)日本時事評論社
◆定価 400円(税別)

みかん
山口県周防大島町

『湧泉』第9号「子育て四訓」
「子育て四訓」を題材に、子育てや家族の絆について考えてみてはいかがでしょうか。
◆問題行動の背景に愛情不足や親子の分離不安があり、いわゆる、親や社会に対する「甘え」がある。しかし、そうした子供たちに「甘えるな」と言ってみても、そうせざるを得ない過程を経てきている。親としても教師としても社会としてもそこに目を向けることが必要であり、「形態は違っても親子の関係を見直す必要がある」との思いが募っていった。(本文より)
●申込先 (株)日本時事評論社 電話050-3532-5152 FAX083-928-1113

〈天録時評〉

エネルギー基本計画の改定に向けて②

政府が原子力政策の方針明示を

新增設計画の推進こそが最重要

原子力政策=前編=

第七次となる次期エネルギー基本計画では「原子力政策の明確化」が避けられは通れない。ますます混迷化する国際情勢の中で、温暖化ガスの排出削減と経済成長の両立を実現していくには、「原子力の最大限活用」に政府、事業者、国民が一体となって取り組むことが、資源小国であるわが国にとって最重要事項だからである。当然、現行の第六次エネルギー基本計画で前期から踏襲された「可能な限り原子力依存度を低減する」の一文を削除し、政府は具体策を示し、国民に理解と協力を呼び掛けるべきだ。

「原発依存度低減」の一文は削除を

令和三年十月に閣議決定された現行のエネルギー基本計画では、「原子力については安全を最優先し、再生可能エネルギーの拡大を図る中で、可能な限り原発依存度を低減する」と記載した。その後、ロシアによるウクライナ侵略や電力需給の逼迫という現況から、令和四年五月の経済財政諮問会議に政府が提示した骨太方針原案（経済財政運営と改革の基本方針）では、原子力について「最大限活用する」と明記した。当時、この整合性を問われた萩生田経済産業大臣は「再生可能エネルギー、原子力などエネルギー安全保障、脱炭

素効果の高い電源を最大限活用するとの方針を示した。あらゆる選択肢を追求する中で、原子力も活用していくという趣旨」とする苦しい説明をしている。

再稼働にテコ入れを

現行のエネルギー基本計画では、「可能な限り原発依存度低減」としながらも、原子力の比率は二〇三〇年度の電源構成で「二〇～二二%の維持」を掲げている。これは、最大の省エネを進め、再生可能エネルギーも相当野心的な目標を掲げても、温室効果ガス排出削減と経済成長の両立を図るには、原子力の比率を少なくとも現状維持とするという選択の余地のない数値合わせだった。しかし、現実には令和四年の実績で六%にも達せず、火力が七割を占めて温室効果ガスの削減どころか増加する結果となっ

ている。原子力の比率が低い要因の第一は、政府が予定していた「再稼働による確実な達成」が進んでいないからだ。電源構成比二〇～二二%という目標は、平成二十三年の福島第一原子力発電所事故後に導入された、新しい安全基準に基づく原子力発電所の再稼働が進むことが前提となる。しかし、厳格化された安全基準の下での規制委員会の審査行程の複雑化などで再稼働は遅れに遅れた。さらに、地域社会の同意の獲得など多くの課題を抱え、とりわけ事故を起こした福島第一と炉系が同じ沸騰水型軽水炉関係ではいまだに再稼働ができていない。

原子力推進に大きく歩を進めるべきだ。

再稼働を確実に推進するには、「規制審査の効率化（審査の標準化やガイドラインの明確化、専門家グループの設置など）」や「審査する側の人材の増員（審査能力の向上も）」、「地域社会の理解と支持の獲得」「経済的誘因の検討（再生可能エネルギーとの公平な競争条件を確保する政策も要検討）」、「安全文化の促進とそれを担保する技術革新」などが挙げられる。ただ、これらの施策の実現には、政府、規

制当局、事業者、地域社会など、多方面の協力と努力が必要であり、そのためにはエネルギー基本計画に明確な方針を示すことが必須である。

曖昧な新增設計画の方針

原子力政策に関しては昨年四月に原子力関係閣僚会議で「今後の原子力政策の方向性と行動指針」をまとめている。それを次期エネルギー基本計画に反映させることが大前提になる。つまり、「再稼働への総力結集」「既設炉の最大限活用」「次世代革新炉の開発・建設」などである。ただし、それだけでは不十分だ。前述のように再稼働に取り組みのはもちろんだが、既設炉に関する運転期間の見直しは原子力比率を確保するための対症療法に過ぎないし、次世代革新炉開発に至っては二〇三〇年代後半の実用化を目指しており、二〇三〇年度の電源構成に貢献できるものではないからだ。

その上で、重要になるのが、建設中または計画中の案件への対応である。一般論で言えば、「再稼働」の次は「新增設計画」の次は「建て替え」となるが、現行方針では「同一敷地内での次世代革新炉のリリース」しか担保されていない。政府が「建設中」と位置付けているのも、震災前の旧制度下で原子炉設置が許可されていた「大間」と「島根3号」のみで、「東通1号（東電）」、「東通2号（東北）」、「敦賀3、4号（日本原電）」、「上関1、2号（中国）」などの扱いが不明確なままだ。

そのため、立地計画を抱える山口県上関町の西哲夫町長も「再稼働に力を入れ、既存の発電所の運転期間を延ばすと言うのが、新增設計への取り掛かりが後退した感じを受けらる」「国が新增設計の方針を明確にしてほしい。それが地域への支援にもなる」と、エネルギー基本計画の方針明記を要請している。

政府は、具体的な立地支援策や推進計画を明示し、エネルギー政策の透明性を高め、大きく前進させる責務がある。そこそが、国民や関係者の理解と支持を得る基本であり、原子力発電の持続可能な運用につながり、長期的な脱炭素化戦略とエネルギー安全保障の両立の基盤ともなる。

健康で楽しい生活を応援します

はたらく 倍楽コラーゲン

イキイキ
ピチピチ
ハツラツ



スーパーゲン君

由来原料が牛皮から豚皮へ変更
味、臭いなど今までと変わりません。

- ・美肌と丈夫な骨に欠かせないコラーゲン。
- ・ほぼ100%純度のコラーゲンペプチドです。

価格

- ◎30包パック 3,240円(税込)
- ◎100包パック 10,800円(税込)

100包パックは送料不要です。

倍楽コラーゲンは無味無臭のサラサラの粉末です。コーヒーやヨーグルトに簡単に溶けます。また、料理にもお使いいただけます。

一日一包
5グラムから



●お問い合わせ
お申し込みは

(株) 日本時事評論社
社会貢献事業部

TEL.050-3532-5152 FAX.083-928-1113
インターネットでのご注文は: info@nipponjijihyoron.co.jp

地域便り

各地で建国記念の日を祝う式典が開催

自国を愛し誇りを持つ必要性を訴える講演も

令和六年、皇紀二六八四年の二月十一日、建国記念の日を祝う奉祝行事が各地で行われ、参加者こそって建国記念の日を祝った。ロシアによるウクライナ侵略の他、ハマスのテロに端を発した中東紛争など、世界情勢が混沌とする中、日本国民自身が日本人としての誇りを取り戻し、自分の国は自分で守る気概を持つことの必要性を訴える講演会なども各地で催された。その奉祝式典などの様子をいくつか紹介する。

【東京都】

義の精神が大切

東京では、四年ぶりに制限のない奉祝パレードが行われました。朝早くから多くの参列者が見守る中、表参道から明治神宮まで大学生のブラスバンドや児童の鼓笛隊、勇壮な御神輿などにより盛大に行われました。



表参道を練り歩く山車(東京)

明治神宮会館での中央式典の第一部では、山谷えり子議員、片山さつき議員をはじめ国会や都議会の議員、多くの駐日大

使なども参加しました。「安定的な皇位継承」に

関する政府有識者会議の報告書が示されてから、二年以上の歳月が経過するも法整備に向けた具体的な国会議論に至っていないことや緊迫する国際情勢を受け、国の主権と領土、国民の生命と財産を守る為に、憲法改正の国民投票の実施を求める決議を採決しました。

第二部では、文芸評論家の新保祐司氏が『美の日本と義の日本』との演題で講演し、「日本の歴史において、その時代時代で美と義を繰り返している。奈良時代は義、平安時代は美。そして明治時代は義の国であった。大正時代は美の時代で、昭和十年代は義の時代に

回帰し、戦後の昭和と平成は再び美に戻った時代だったように思われる。

即ち戦後七十余年は美に傾斜した時代であった。日本人は美を愛する国民性であるが、本当の美とは義があるところに栄える」と、改めて道理を尊ぶ義の精神の大切さを語りました。

【神奈川県横浜市】

誇りある日本

横浜市では、令和六年建国記念の日奉祝式典が神奈川県民ホールを会場に行われ、百五十人の市民が集まって建国記念の日を祝いました。奉祝式典の後に行われた記念講演では、元内閣官房参与の谷口智彦氏を講師に迎え、「世界に咲き誇れ日本」と題する講演会が行われました。

谷口氏は、講演の中で日本の大学は留学生がいけないと経営が厳しくなっている点や、その留学生

の四人に一人は中国人であること、中国では十五歳から六十五歳の六人に一人が共産党員であり、日本でも中国共産党員が三人集まったら中国共産党の支部を作ることになっていることや、日本は米国と比較して帰化するための条件が緩やかであることなど、わが国の現状と問題点を指摘しました。その上で、安倍晋三元総理の志を継承し、誇りある日本の国づくりをしていかなければならないと訴えました。

【新潟県長岡市】

国を守る自衛隊

長岡市では、第四十七回建国記念の日奉祝式典が、アオーレ長岡を会場に、衆議院議員の鷲尾英一郎氏をはじめ、長岡市の磯田市長、柄沢新潟県議会議員、長岡市議会議員など三十三人の来賓を迎えて開催されました。

主催は、建国記念の日長岡市奉祝会。第一部の奉祝式典では、国歌斉唱に続いて、神武天皇橿原奠都の詔勅奉読、紀元節奉



式典に華を添える津軽三味線演奏(長岡市)

祝歌斉唱などが行われました。来賓祝辞では、鷲尾氏が、令和六年元日に発生した能登半島地震における救援活動の状況や中国、北朝鮮との東アジアにおける国際状況を説明し、自衛隊による国防の意義と重要性を述べました。

第二部では、松越会による民謡と津軽三味線の演奏、ぐるーぷ新潟による箏の演奏、恵和・めぐみキッズバンドの幼稚園児による和太鼓演奏が披露され、式典に華を添えました。

草舟氏の講演に耳を傾けました。「恩の本質 日本人の幸福感」と題した

講演の中で、執行氏は「日本にだけ『恩』が残っている理由は、日本文明が世界最古の文明であり、天皇の御稜威の力によって社会のあらゆるものが守られているからである。日本は神話も建国も恩によって成り立ち、すべての権力と組織は慈愛のもとに成り立っている。現代では恩に基づく「真の幸福」を実感できる民族は日本人だけと述べていました。

【愛媛県松山市】

憲法改正が不可欠

松山市では、建国記念の日奉祝大会・愛媛県中央大会が松山市総合コミユニティーセンターで開催され、三百五十人の市民が集い、建国記念の日を祝いました。会場では憲法改正を求める署名活動が行われ、式典では、元統合幕僚長の河野克俊氏を講師に迎えて、「日本を守るための提言」と題する講演会が行われました。

河野氏は、講演の中で「今年のアメリカ大統領の選挙の結果でトランプ氏が大統領となれば、日米安全保障も今までのような形で維持できるかどうか分からない。」

阿東米 コシヒカリ

細坂農園

細坂 洋文

帽子専門店

帽子屋 **Flava**

- シャレオ広島店 (082-546-3138) 広島市中区紙屋町2丁目シャレオ地下街
- イオンモール広島府中店 (082-286-2566) 安芸郡府中町大須2丁目1-1 2F
- フレイヴァハット博多店 (092-473-3703) 福岡市博多区博多駅中央街1-1 B1F

J.C.MATSUMI

~Seiryoku-Zenyo・Jita-kyuei~

~Let's Enjoy Judo Together~

M.J.C.

屋根工事 左官工事 請負工事

美村工務店

萩市大字佐々並117-15
TEL(0838)56-0070

地力を高めよう

AZUMAFARM

阿東 徳 佐 下

藤井隆弘事務所

司法書士 藤井 隆弘

相続登記 会社設立登記

〒753-0221 山口市大内矢田北一丁目18-20
TEL 083-941-0135 FAX 083-941-0136

インド料理

シバ本店

〒753-0079 山口市糸米2-7-45
TEL (083) 932-4800

牛乳宅配センター

防府市新田763-6
TEL 083-23-5638

CFP® 1級ファイナンシャル・プランニング技能士

有限会社**西村総合保険**

西村 卓司
Nishimura Takuji

無恒産、因無恒心

〒754-0002 山口県山口市小郡下郷1886-1
TEL(083)972-4133 FAX(083)973-5142
携帯 090-2001-1561
E-mail nishitaku391205@gmail.com

日米安全保障の信頼維持には対等な同盟が不可欠で、完全な集団的自衛権行使のために憲法九条の改正が不可欠だ」と論じました。

【兵庫県神戸市】 皇位の安定継承を

神戸市では、建国記念の日を祝う兵庫実行委員会主催の「建国記念の日を祝う会in神戸」が県民会館で開催されました。

第一部の記念講演では、皇室ジャーナリストの倉科明美氏が、「天皇陛下と国民の絆―国民を『大御宝』と思われる皇室の御精神」と題して阪神・淡路大震災後に、天皇皇后両陛下が神戸にいられた際のエピソードなどを話しました。

第二部の式典では、衆参国会議員、県議、神戸市議など二十人の来賓を迎え、建国の日を祝うとともに憲法改正、皇位の安定的な継承への取り組みに向けた決意を表明しました。さらに、第三部の奉祝パレードでは、約九十人の市民が参加し、「建国記念の日」の横断幕を先頭に、県民会館から三宮センター街を通り、生田神社までの道のりを、国旗の小旗を持って行進

しました。



「建国記念の日」の横断幕を先頭にパレード(神戸市)

【広島県福山市】 国産の武器も必要

福山市では、日本会議広島福山支部主催の建国を祝う会が、広島県民センター福山にて行われ、約四百三十人の市民が集って建国を祝いました。

式典で国家斉唱などが厳粛に執り行われた後に、小野寺五典衆議院議員を講師に招き、記念講演が行われました。

小野寺氏は、「我が国の防衛と安全保障」と題して講演し、「ウクライナでは保有していた核をロシアに返却し、丸腰になった時にロシアが武力抑圧を始めた。こちらが武器を持っていないければ相手は戦争を仕掛けてはこないという人がいるが現実はずう」と専守防衛の問題点を指摘し、「何かあったら『国を毅然と守る』ということを示す

必要がある。そのためにも、国産の武器を作ることも必要」などと、国防力の強化を訴えました。

【山口県岩国市】 愛国心が国防の基

岩国市では、市の建国記念の日奉賛会の主催で奉祝パレードと奉祝大会が行われました。岩国市役所を出発し、アカシヤ通り、郵便局本局前、中通りを通って市役所に戻る道のりを歩くパレード

では、二百人余りの市民が手旗国旗や風船を片手に行進しました。

パレードの後、市役所の多目的ホールで祝賀式典が行われました。来賓祝辞では、第三十一航空群司令の平木拓宏氏が、「正しい民族愛、祖国愛が自衛隊の基調であり、わが国の伝統・文化・精神を愛する心、すなわち愛国心に基づく使命感が自衛隊の誇りである」と述べました。



国旗と風船を手に行進(岩国市)

【山口県下関市】 日本人の誇りを

下関市では、建国記念の日の祝賀行事として、東部、西部、彦島地区の三方所から出発する祝賀パレードと奉祝市民大会が開催されました。東部地区の祝賀パレードでは

【宮崎県宮崎市】 九条改正が必要

宮崎市では、宮崎神宮会館を会場に、日本会議宮崎の主催で建国記念の日奉祝宮崎式典が行われました。式典では、国歌斉唱、皇居遥拝、紀元節の歌の唱歌の後、中野一則宮崎県議会議員を講師に迎え、「台湾有事と日本」と題する記念講演が行われました。

講演の中で中野氏は、中国政府が太平洋を半分

に割って東をアメリカ、西を中国が管理したいと言っていたが、こうした情報を産経新聞以外は報道しないこと、戦争があったら国のために戦うかという問いに対し、日本は「はい」と答えた人が一三・二%しかいないことなど、国防の意識が諸外国より乏しいことを指摘しました。その上で、わが国の戦争抑止力を高めるためには、憲法九条第二項も含めた改正が必要であると訴えました。

【鹿児島県鹿児島市】 魂を入れ直せ

鹿児島市では、かごしま県民交流センターにおいて、日本会議鹿児島と鹿児島県神社庁が共同主催する「建国記念の日をお祝いする鹿児島県民の集い」が行われました。式典に続いて行われた記念講演では、宗教法人天台宗大雄山南泉院住職の宮下亮善氏が「目ざめよ日本―日本人の誇りを語る」と題して、講演を行いました。

宮下氏は、実際に接した外国籍の若者との会話などを通して、「スーダンの青年は、日本は神話から繋がる天皇家をいただいていて幸せだと見ている。また、ミャンマーの人々は、大東亜戦争で日本の兵隊はわれわれと戦うのではなく、イギリスからわれわれを解放してくれるために来てくれた。日本の兵隊のお蔭でわれわれは独立することができたと言っている。自分が学校で学んだわが国の歴史とまったく違っていた」などと外国人が日本をどう見ているかについて紹介しました。その上で、「日本人よ。しっかりしろ」と言っている外国人もいると述べ、日本人として魂を入れ直すことの必要性を訴えました。

魂を入れ直せ



国旗を先頭にパレード(下関市)

 <p>総合事務機器と文具の オカザキ</p> <p>山口市中市町6-14 TEL 922-3515 FAX 920-6255</p>	<p>ニューメディアプラザ 教室</p> <p>水曜日 隔週 木曜日 毎週</p> <p>上田教室</p>	<p>これから地域のために！未来のために！</p> <p>萩山口信用金庫</p> <p>理事長 梶山 一生</p> <p>本店：山口市道場門前一丁目5番1号 ☎ 083-922-2712 吉敷支店：山口市吉敷下東一丁目3番7号 ☎ 083-923-6800 http://www.shinkin.co.jp/hagi-yamaguchi/</p>	<p>フルーツランド ハヤシ</p> <p>美祢市美東町綾木</p>	<p>グリーンリーフ</p> <p>山口市吉敷赤田1丁目21-2 新生佛教教団食堂棟1F TEL 083-921-5585</p>
<p>品川寿興司法書士事務所</p> <p>司法書士 行政書士 品川 寿興</p> <p>事務所 〒747-0231 山口市徳地堀1912番地 電話(0835)52-1162番 FAX(0835)52-1453番 携帯090-9734-9648番</p>	<p>Many thanks.</p> <p>hand made mitch</p> <p>Yamaguchi City</p>	<p> </p> <p>ネットヨウ山口株式会社 山口東店</p> <p>〒753-0043 山口市宮島町5番18号 TEL:083-924-7711 FAX:083-924-7714 URL:https://www.netzymb.co.jp</p>	<p>上林建設株式会社</p> <p>代表取締役社長 上林 武範</p> <p>山口県柳井市北浜5-1</p>	

〈天録時評〉

食料不足改善に役立つ遺伝子組換え技術

政府は正しい知識の普及と理解促進に全力を

世界の食料事情を大きく改善する可能性を秘めているのが遺伝子組換え作物の開発だ。わが国では、遺伝子組換え食品に反対する人も多く、品種改良などのバイオ技術から撤退する企業も増えている。政府は、遺伝子組換え技術に対する正しい知識や理解促進への取り組みを強化すべきだ。

拡大する栽培

食料安全保障が大きな課題となっているが、わが国では遺伝子組換え作物の利用に反対する人がまだ多い。しかし、年間千五百万トン程度の遺伝子組換え作物が輸入されて、私たちの食生活を支えている。多くの国民が組換え食品を摂取しているのが現実である。

一九九六年に遺伝子組換え作物の商業栽培が始まって以来、年を追うごとに栽培面積は飛躍的に増加している。二〇一九年現在で、栽培面積は世界二十九カ国で一億九千万ヘクタールを超えた。

米国やカナダ、ブラジルなどに加えて中国も、食料安全保障を最重要課題として、多額の国費を投じて遺伝子組換え作物の開発、実用化を推進して

作る遺伝子を組み込んでいく。除草剤に強いのはアグロバクテリウム菌などの除草剤耐性遺伝子を組み込んでいく。

遺伝子組換え作物によって食品に新たに導入された遺伝子が、われわれの体の中に入って遺伝子に悪さをするのではないかと恐れている人々がいる。しかし、われわれは多くの食品から様々な遺伝子を体内に取り込んでいて、腸管は遺伝子のような巨大な分子を吸収して体内に取り込むことはできない。

いる。インドも綿の大規模な商業化を進めるともに茄子などの新たな開発にも取り組んでいる。

遺伝子組換え作物の栽培が増えているのは殺虫剤や除草剤などの農薬使用量の大幅低減、単位面積当たりの収量の増大、農機具の使用頻度の減少に伴う燃料費の低減などで、農家に大きな利益をもたらすからだ。世界の食料事情の改善に役立つと期待されている。

分解される遺伝子

遺伝子組換え作物の大部分は、害虫に強い作物や除草剤の影響を受けない作物だ。害虫に強い作物は、大豆やトウモロコシなどに、土壌に生息しているパチルス・チューリンゲンシスという微生物の持つ、害虫が食べる

と死んでしまう蛋白質を

る。また、腸管内に生息する様々な腸内細菌も遺伝子分解酵素を大量に分泌するし、血液にも分解酵素が含まれ、遺伝子の断片が体内の生殖細胞などに辿り着くことも、細胞内に入ることもできない。組み換えられた遺伝子が食べた人に悪い影響を与えることはない。

高い安全性

遺伝子組換え作物に利用されている遺伝子は、自然界に昔から存在しているありふれたものだ。パチルス・チューリンゲンシスが作る蛋白質は三

アニン、チミン、シトシンという四種の塩基が結合したもので、その配列の違いによって様々な蛋白質が形成される。食品として食べられた遺伝子は膀胱から分泌される遺伝子分解酵素により、腸管の中で元々のアデニン、グアニン、チミン、シトシンにバラバラに分解されてしまう。

分解されてしまえば単なる栄養素であり、腸管から吸収されて利用される。また、腸管内に生息する様々な腸内細菌も遺伝子分解酵素を大量に分泌するし、血液にも分解酵素が含まれ、遺伝子の断片が体内の生殖細胞などに辿り着くことも、細胞内に入ることもできない。組み換えられた遺伝子が食べた人に悪い影響を与えることはない。

反応の特徴は、個人差が極めて大きいことだ。多くの人が好んで食べる蕎麦でアレルギー反応を起こす人もいる。お米やパンでアレルギーに苦しむ人もいる。可能性としては、組み換え蛋白質によってアレルギー反応を起こす人も出てくるだろう。しかし、発症数が低ければ、アレルギー源としては問題とはならない。

食品には絶対安全な物は存在しない。植物は虫や病原体から身を守るために毒性物質を持つている。キャベツは四十九種類の毒性物質を持つており、その中の九種類は発癌性が疑われている。また、無農薬栽培の場合には、病害虫から自分を守るために毒性を高めることも知られている。

ジャガイモでは時々残留農薬で食品衛生違反の事例が報告される。その残留量は、毎日一個を食べ続けたとしても健康に影響はない程度であり、農薬の規制は厳しい。しかし、毎年、小学校などで子供たちが作った小さなジャガイモを調理して食べて食中毒を起こす事例が発生している。これはジャガイモの有する毒性物質は日常食べる量でも中毒を起こす場合があり、

り、農薬であれば基準値違反で回収となる毒性の水準だという。自己の身を守るためには正しい知識を持つことが必要だ。

有用作物の開発

世界の食料事情を考えれば、様々な遺伝子組換え作物の開発が求められている。植物の持つ毒性や発癌性の抑制、栄養成分の向上、また乾燥地帯や塩分の多い土壌での生育を可能にする耐乾燥性や耐塩性作物などの開発が進められている。

ところが、わが国では小中学校の家庭科や社会科などでは、どちらかと言えば遺伝子組換えに否定的な教育が行われている。このために遺伝子組換え食品の利用に反対する国民も多く、微生物から新たな有用作物を開発する技術から撤退する企業も増えている。

放射線に対する誤った知識が原子力の平和利用を阻害しているが、このままでは遺伝子組換え技術でもわが国は取り残されていく。新しい科学技術を怖がっているだけでは進歩はない。政府は分子生物学会などの諸団体と連携、協力して、遺伝子組換え作物への理解促進に取り組みべきだ。

<p>熊本県知事許可(般-29)第18421号</p> <p>UK上田建築株式会社</p> <p>代表取締役 上田 裕一</p> <p>〒866-0014 熊本県八代市高島町4068-5</p>	<p>周防運輸株式会社</p> <p>〒747-0825 山口県防府市新田246番地 TEL 0835-22-2507 FAX 0835-24-0072</p>	<p>(有)コーケン</p> <p>化粧品原料販売 ビタミンC誘導体・ビタミンE誘導体</p> <p>健康食品販売 コラーゲン</p> <p>大阪府大阪市</p>	<p>株式会社 アリギス</p> <p>代表取締役 須田 耕司</p> <p>群馬県前橋市天川大島町1214 TEL(027)263-2765(代) FAX(027)261-2879</p>	<p>伊藤石材店</p> <p>伊藤 信一</p> <p>長野県小県郡長和町大門2622-2 自宅 TEL(0268)68-2156 FAX(0268)68-2066 携帯 TEL 090-1533-0124</p>	
<p>有限会社 米田鉄工所</p> <p>徳島市佐古2番町10-10 TEL(088)652-0341 FAX</p>	<p>室内装飾工事 (クロス・カーテン・カーペット)</p> <p>インテリア 坂山</p> <p>〒710-0063 岡山県倉敷市日の出町2-4-5 TEL 086-427-5527</p>	<p>集合住宅賃貸 学研グループ サービス付高齢者向け住宅 学研ココファン 金沢泉が丘</p> <p>宮野 榮子</p> <p>金沢市金石通町4番13号 携帯 090-6815-5575</p>	<p>温故知新</p> <p>伊陸郷土史会</p> <p>山口県柳井市伊陸</p>	<p>守永農園</p> <p>萩 市</p>	<p>Kawamura Animal Hospital</p> <p>TEL 083-246-5446</p> <p>獣医師 川村 仁誠</p> <p>かわむら動物病院</p> <p>〒752-0952 山口県下関市長府江下町4番1号 FAX 083-246-5448</p>

〈天録時評〉

尖閣諸島に有人施設の建設を

自衛隊への退去警告は実効支配表明と同じ

今年に入り、中国海警局の艦船が尖閣諸島周辺のわが国の領空内を飛行中の自衛隊機に向かって「退去警告」を行った。明らかに、中国による実効支配を表明する行為である。わが国は、海上保安庁の巡視船による警備を強化しているが、それだけでは尖閣諸島の実効支配は成り立たない。人が駐在できる施設を作り、実効支配を強化すべきである。

実効支配を主張

尖閣諸島周辺の海域では、相変わらず中国海警局による領海侵入や、接続水域での航行が繰り返されている。海上保安庁によると、去年一年間で尖閣諸島周辺の接続水域で中国海警局が確認された日数は三百五十二日とほぼ毎日で、過去最多となった。領海侵入も四十二日で過去二番目の多さだった。今年も毎日のように接続水域での航行を繰り返している。

こうした中、今年の一月に中国海警局の艦船が尖閣諸島周辺の日本領空を飛行する自衛隊機に対し、中国の領空を侵犯するおそれがあるとして退去するよう無線で警告する事件が起きた。習近平

有人施設の建設を

局による自衛隊への退去警告も、中国が尖閣諸島を「実効支配している」と宣言していると言っても過言ではない。このような行為が繰り返されれば、国際社会から尖閣諸島は中国の領土だと誤認されかねない。

役立つ最新用語⑥2

中国海警局の艦船の接続水域の航行、領海侵入

役立つ最新用語⑥2

独り身の不安を解消する 「死後事務委任契約」

少子高齢化や核家族化により、身寄りのない、あるいは身寄りはあるが頼ることができない人が増えています。こういう人は、死後に葬儀やお墓、住居はどうなるのかなどの不安を抱えます。

その不安の解消手段として葬儀や行政手続き、遺品整理などを第三者に依頼しておく「死後事務委任契約」があります。

死後事務委任契約では幅広い内容を依頼するこ

とができます。具体的には葬儀や供養方法、お墓の管理方法などを依頼できます。死亡届の提出、

対し、わが国は海上保安庁による警備で対応している。しかし、領海侵入が繰り返されておき、年々領海侵入の回数も増加しているのが現状だ。海上保安庁は今後、大型の巡視船を五隻増やし、二〇二七年度までに八十九隻体制にするなど警備体制を強化しているが、海警局の艦船は傍若無人な活動を続けている。尖閣諸島は無人島であり、日本の実効支配は脆弱である。もし、尖閣諸島が中国軍に急襲占領された場合、中国により実効支配される島となつて

しまう。中国海警局の艦船が自衛隊機に退去を警告する現状を考えれば、中国側が上陸してくる可能性も否定できない。そうならないようにするためには、自衛官などを尖閣諸島に常駐させるなどして、尖閣諸島を実効支配することが急務だ。

わが国が尖閣諸島を実効支配していることを示すためには、例えば、港湾設備を作り、海洋調査船を送って海底資源、漁業資源の調査を行い、さらに気象観測所や通信施設などの有人の施設の建設が必要である。政府はしなければならぬ。

依頼できません。

死後事務委任契約の締結手順は、依頼内容を決定する、代理人を決める、契約書を作成する、公正証書化するという流れになります。代理人の候補者としては、弁護士や司法書士といった法律の専門家、信託できる友人や知人、親戚などに依頼することも可能です。

一方、遺産の分配などの相続に関する事項、遺言執行者の指定など身分関係に関する事項については、遺言書に記載した場合には法的な拘束力を持つ事項であるため、死後事務委任契約の対象外です。生前の財産管理など生前に発生する手続きも

が必要で

が必要で

<p>精密部品 機械加工</p> <p>株式会社 創剛精機</p> <p>代表取締役 川上 信夫</p> <p>〒869-0632 熊本県宇城市小川町南新田361番地 TEL 0964-48-6810 FAX 0964-48-6811</p>	<p>株式会社 KUMA</p> <p>Food Machine Works 岡山事務所</p> <p>所長 友國 真爾 Tomokuni Shinji</p> <p>本社・工場 〒761-8052 香川県高松市松並町830-1 TEL(087)814-9480 FAX(087)814-9481 URL:http://kuma-ltd.jp/</p>	<p>ホットスタンプ</p> <p>イワサキ</p> <p>〒362-0064 埼玉県上尾市大字小敷谷1171番地5 TEL(048) 725-1854</p>	<p>骨盤矯正 肩こり 腰痛</p> <p>中国整体</p> <p>熊本県熊本市南区銭塘町2052-2 TEL 096-223-0295</p>	
<p>長岡工業</p> <p>長岡美智子</p> <p>山形県西置賜郡飯豊町大字中824 TEL・FAX(0238) 74-2411</p>	<p>鳴門商事(有)</p> <p>下関市一の宮御本町2-6 TEL(代)083-229-1129 FAX(代)083-229-1130</p>	<p>Wata 株式会社</p> <p>宇部市中尾一丁目</p>	<p>結納のし製造元・卸・小売</p> <p>村上守男結納店</p> <p>〒771-1302 徳島県板野郡上板町七条字中井手33番1 TEL(088)-694-6500 FAX(088)-694-6550</p>	<p>アルミサッシ・ガラス・エクステリア・シャッター</p> <p>アルミサッシ やまね</p> <p>代表 山根 昭治</p> <p>〒742-0300 山口県岩国市玖珂町6734 TEL・FAX (0827) 82-6532</p>

日本の肖像 100

国学の基盤を固める

賀茂真淵 (中)



「古道」から人間の在り方を学び、

大自然に順応する「惟神道」を説く

歴史家 鈴木 旭

西欧の歴史上、ルネサンスの評価を避けて通る事はできないように、日本の近代史上、日本本来の文化と歴史を見直した賀茂真淵ら国学者による「古道復活」は無視できない。大陸渡来の儒教と仏教を見直す中で、大自然の法則に順応して生きる人間本来の生き方に覚醒し、わが国独自の文化や思想、精神世界を明らかにし、激動の世紀に大きな影響を与えていくようになる。

「古道」の復活

賀茂真淵は『古今和歌集』や『新古今和歌集』の優美で技巧的な歌風、あるいは女性的な歌心で綴られた編集内容に不満を感じていた。そして、歌道本来のあるべき姿に戻すべく『万葉集』の研究に着手。男性的で、大らかな歌風と人間の在り方に共鳴し、古代の精神に学ぼうと決心した。

「唐国の学びは、其始人の心もて、作れるものなれば、けたにたばかり有て(理屈っぽくて)心得安し。我すべら御国の古への道は、天地のまにまに丸く平らかにして、人の心詞に、いひつくし

がたければ、後の人、知えがたし(とらえにくい)」

さらには、「た、唐国は心わろき国なれば、深く教てしも、おもてはよき様にて、終に大なるわろごとして、世をみだせり」「我國の、むかしのさまはしからず。只天地に随て、すべらぎは日月也。巨は星也」

真淵はここで、儒学の道は、一見、良いように見えても理屈に走り、人為的で狭苦しいが、古代日本の道は大らかで、自然の流れに随っていく素直な心にあると言っている。『万葉集』の歌に込められた天地自然に順応する、素朴で大らかな心

ったのは、師匠荷田春満が死去したため、一旦、浜松に戻り、江戸に出て私塾を開いた後の事らしい。この辺も慎重な真淵らしいところである。師匠を差し置いて弟子の分際で一端的論を説くのは無礼だとも思っていたのかもしれない。国学を講じるようになったのは三十九歳の頃、師匠荷田春満の死後、江戸で私塾を開いた後の事である。以後、五十歳で田安德川家の和学御用掛となり、田安宗武に仕える身になった頃から多くの著作をものするようになる。よく知られているだけでも『国意考』『万葉考』

『歌意考』などがある。

そこで主張されるのが「からくにぶり」「たをやめぶり」に對抗し、それを排除する古道、すなわち、「ますらおぶり」「高く直き心」である。天地自然に順応する大らかな心、雄々しい気風と説明される。天地自然の大法則に逆らわず、大きく順応して生きるということであろうか。

古代万葉人たちの素朴で大らかな心というか、私欲を排した高邁な心構えによって雄渾壮大な精神というか「高き」の中に「みやび」が育まれ、

「直き」の中にたくましさ、「雄々しき心」が自然に生まれてくるのだと

いう。理解するのは難しいが、何度か繰り返される「惟神道」と同じことではないだろうか。

結局、それが「凡て天が下は小さきことほとてもかくても、世々すべらぎの伝わり給ふこそよけれ」と、天皇の存在、世々代々の天皇位の継承を讃える言葉となっていく。「ますらおぶり」は古道の復活、日本古来の精神の在り方を問う学問としての国学を方向付けるものになっていく。

こうして見ると、真淵の学問、国学を、短絡的に戦前の右翼的思想家や国粹主義者の思想的源流となつたということでは評価するのでは不十分であり、別の視点、別の角度から見ていく試み、すなわち、日本の歴史上、ルネサンスとして見直す試みがあつてもよいのではないだろうか。

ルネサンスは「再生」「復活」を意味するフランス語であるが、一般的理解に従えば、イタリアの「文芸復興運動」に代表されるように古典古代の文化復興運動として説

明される。イタリア・ルネサンスは教会中心の中世的価値観から離れ、現世肯定、人間解放、個性の尊重を促した。ダ・ヴィンチやラファエロ、ミケランジェロなど絵画や彫刻、建築で才能を惜しみなく発揮する人を次々に輩出した。

国学者真淵が主張する古道復活も、「上代のまことの心に帰れ」という文芸復興運動として出発しており、ルネサンスの古代復帰と似たところがあつたと言えないだろうか。歌道という特定の分野における文化の見直しであるが、思想や精神世界に影響を及ぼし、尊王思想は国家統治の見直しまで広がっていくのである。これほど大きな影響力を発揮した国学者賀茂真淵の働きは、稿を改めて「教育者賀茂真淵の日本流ルネサンス」として論じたいと思う。

教育者としても長じており、晩年における真淵の門弟として知られる者は本居宣長、塙保己一、村田春海、荒木田久老らをはじめ、確認できる者だけでもざっと三百四十名はいる。そして、幕末から明治維新にかけて、尊王運動に大きな影響を与えていくのである。

日本流ルネサンスか

「まほしき心」

さて、賀茂真淵が公然と国学を論じるようになる

「まほしき心」の中にたくましさ、「雄々しき心」が自然に生まれてくるのだと

明される。イタリア・ルネサンスは教会中心の中世的価値観から離れ、現世肯定、人間解放、個性の尊重を促した。ダ・ヴィンチやラファエロ、ミケランジェロなど絵画や彫刻、建築で才能を惜しみなく発揮する人を次々に輩出した。

パティスリー マーサ Ma-Sa de plus 千葉県松戸市小金きよしヶ丘3-10-9

楽R天 ICHIBA 美髪コスメティックス 業務用シャンプー&トリートメントを特別価格で!

AmaDish 株式会社 代表取締役 島田 慎二 / Shinji Shimada

MILK & BEEF 有限会社 岸田牧場 橋本事務所

日本会議 山口岩国支部 橋本事務所

吟詠道 流鶴洲 山口吟詠会 秦 早洲 鶯洲

三明農園 三明 吉之 山口県萩市大字上小川西分273

プロ・リフォーム 三星創建 宮城県仙台市

NOEVIR ノエビア化粧品 〒742-1105 平生町大野北

大阪国際総合法律事務所 弁護士 産業医 Ph.D 労働衛生コンサルタント

大阪国際総合法律事務所 弁護士 産業医 Ph.D 労働衛生コンサルタント

民間車検指定工場 下関自動車整備協同組合員 各種自動車販売・車検・修理・钣金